

# よみがえる文化財



吉備国際大助教授  
小西 伸彦氏

## 美術品修復の現場から

デジタルコンテンツ産業は、年11%もの高成長で、2兆5000億円規模になりまし。特にDVDと通信メロディー市場の伸びは大きく、通信メロディー市場は1000億円、DVDプレーヤー市場は1000億円を突破しました。その一方で、デジタルコンテンツ市場は、年11%の高成長

# 知的財産権も認識を

デジタルコンテンツ産業は、年11%もの高成長で、2兆5000億円規模になりまし。特にDVDと通信メロディー市場の伸びは大きく、通信メロディー市場は1000億円、DVDプレーヤー市場は1000億円を突破しました。その一方で、デジタルコンテンツ市場は、年11%の高成長

それと比べると言われていいます。モノが富の象徴となり、消費が美徳とされたこの経済指標はGNP（国民総生産）やGDP（国内総生産）でした。しかし、ハーバード大学の経済学者ガブリエリスは「基本的な欲求が満たされた人々の関心はモノから芸術、科学、教育な

タルコンテツクの充実はパソコンやゲームの前から入を動かさなかりました。自然の中で、おおらかに命の大切さを知り、琴線を震わせる機会が少なくなった気がしています。◆アンパランスな「知的バリエーション」 パーチャルといわれる疑似体験がそうさせるの



建物下から仰いで写すと、上がずぼん形になる。この形の補正には「あわ」と呼ばれる撮影技術を使うが、パソコンでも簡単に補正できる。上の写真を、フォトショップという画像処理ソフトを使って補正するその写真になる。大きく曲い蛇腹力メラで、痔瘻と体力が必要だ。撮影も、映体高気球に。カメラマンに任せられたものはやがてたげなのだろうか？

違法駐車監視業務 民間委託開始へ  
6月1日から県警 県警は6月1日の道路 交通法一部改正に伴い、 違法駐車監視業務の民間 委託を始める。県警交通 指導課は「民間の目を加 えることで、少しでも違 法駐車をなくしたい」と している。

きび 美作市 知識が浅い私は、その分野の人たちの取材にいつも苦勞しています。もう少し映画について詳しく知っていたら、と後悔する。どうもははは……▲ 地選定のため来県している。 左瀬田洋二郎 監督と知事 面談を取材しました。監督も県内ロケに意欲的です。▲公開中の「県庁の星」は、高梁市などで撮影されました。ロケが続けば、が、興味のある方は試してみてもどうでしょう。 【佐藤慶】



kenkei/koutu/sido/ chushu/05\_gaidine /gaidine\_1.htm) p w.pref.okayama.jp/ 閲覧:kingo. 【佐藤慶】